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令 和 ２ 年 

第 １２ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和２年１２月２５日（金） 

午後３時００分開会・午後３時４８分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０１会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長兼図書館長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  石 川 勝 己 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

無し 

 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議された、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（１１／２７）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、４番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）小中学校の修学旅行について 

（２）２学期の終業について 

（３）臨時市町村教育委員会教育長会議について（11/30 さいたま市） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和２年１２月市議会定例会一般質問答弁対応書について 

（３）第２４回「むかしのくらしと道具展」について 

（４）令和２年度文化財防火訓練について 

（５）令和３年度旧石川組製糸西洋館一般公開日程について 

（６）「ランチお届けプロジェクト」への協力について 

７ 議案 

議案第４１号 入間市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱及び任命について（原案可決） 

議案第４２号 入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について        （原案可決） 

８ その他 

  次回の日程  １月定例会 １月２９日（金）午後２時００分 

９ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会１２月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

１１月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、１２月定例会の会議録署名者は、教育長と４番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 小中学校の修学旅行について 

  市内公立小・中学校の修学旅行は、当初１学期に予定していた学校も全て２学期に延期し、

８月２７日から１２月１９日の間に全２７校で実施されました。この修学旅行での体験や経験

が、今後の児童生徒の人生に大いに生かされることを願っています。 

２ ２学期の終業について 

  今年度の２学期は、８月２４日に始業し、１２月２５日に終業しました。学習や行事に一生

懸命取り組む姿が、学校訪問や各校のホームページ等から感じられました。コロナ禍ではあり

ますが、教職員が感染対策を行い、児童生徒を守ってくれたことに感謝しています。 

３ 臨時市町村教育委員会教育長会議について（11/30 さいたま市） 

１１月３０日に臨時市町村教育委員会教育長会議がさいたま市で行われました。会議の目的

は、教職員の不祥事根絶でした。埼玉県の髙田教育長から「不祥事は、児童生徒の心を深く傷

つけ、信頼関係を損なうものです。教職員は、危機意識を持つと共に、当事者意識を持って実

効性のある研修を実施するように。」との話しがありました。当市では、校長会議で市内の全

公立小・中学校長に臨時会議の内容を伝達しました。 

教育長 

髙山委員 

 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

修学旅行については、無事終了して良かったと思います。欠席した児童

生徒の人数等の情報はありますか。また、欠席した児童生徒への対応につ

いて、学校から教育委員会に対して問い合わせはありましたか。 

今、手元に詳細な資料がありませんが、１２月後半に実施した学校では

他校に比べて多くの欠席者がありました。その他の学校の欠席者は、１、

２名程度でした。修学旅行については、学校から保護者に対して、事前に

その取り組みを丁寧に説明した上で、参加についての確認を行い、不安を
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髙山委員 

 

参事兼学校教育課長 

 

橋本委員 

 

参事兼学校教育課長 

髙山委員 

参事兼学校教育課長 

 

 

橋本委員 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

 

教育長 

取り除くよう、教育委員会から指示しました。 

学校や教育委員会に対して、不満等が寄せられることはありませんでし

たか。 

学校に対して不満が寄せられることはありませんでした。教育委員会に

は、この時期に実施する事について、不安の声が数件寄せられました。 

家族が PCR検査を受けた場合、結果が出るまでの期間は出席停止になる

と思いますが、その様な理由で欠席した児童生徒はいますか。 

手元の資料では分かりません。 

教育課程の実施状況を教えてください。 

新型コロナウイルス感染防止対策として、昨年度末及び今年度当初に臨

時休校しましたが、今年度末までには当該年度の教育課程を修了する見込

みです。 

学校から、保護者宛の一斉メールが送信できない状態であるという通知

を受け取りました。この件について混乱は生じていませんか。 

これは、校務支援システムに障害が発生し、一斉メールが使用出来なく

なったものです。各学校には緊急時の連絡方法として、以前使用されてい

た電話連絡網を活用するよう指示しています。現在、一斉メールが使用出

来ないことについて、問題があったという報告は受けていません。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

河村職務代理者 

 

 

教育長 

職務代理者及び委員から、何かご報告はありますか。 

１２月１０日第５４回入間市交通安全市民大会作品審査会（ポスターの

部）に出席しました。同日、入間市交通安全対策推進協議会総務部会会議

に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和２年１２月市議会定例会一般質問答弁対応書について 

   令和２年１２月市議会定例会一般質問答弁対応書について報告 

（３）第２４回「むかしのくらしと道具展」について 

   第２４回「むかしのくらしと道具展」について報告 

（４）令和２年度文化財防火訓練について 

   令和２年度文化財防火訓練について報告 

（５）令和３年度旧石川組製糸西洋館一般公開日程について 

   令和３年度旧石川組製糸西洋館一般公開日程について報告 

（６）「ランチお届けプロジェクト」への協力について 

   「ランチお届けプロジェクト」への協力について報告 

※（２）については、教育部長より報告 

教育長 

髙山委員 

 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

令和２年１２月市議会定例会一般質問答弁対応書について、末次議員の

一般質問の中に「ICTを活用して不登校児童生徒へ学習支援を」という

質問がありました。不登校児童生徒への指導要録上の評定はどの様に行っ
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参事兼学校教育課長 

 

 

髙山委員 

 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

髙山委員 

参事兼学校教育課長 

 

 

 

 

 

橋本委員 

 

教育部長 

 

 

教育長 

ていますか。 

不登校児童生徒の評価・評定については、以前から可能な限り評価する

という通知があり、当市でも可能な限り評価し、その評価をもとに評定を

行っています。 

高校受験等で使用される調査書は、指導要録の評定と一致していると思

いますが、評価・評定が出来ない場合は、調査書にどの様に記載されます

か。 

高等学校への調査書は、生徒の状況によって、評価・評定が出来ない場

合に空欄又は斜線とする様、埼玉県から具体的な基準が示されているた

め、それに基づいて作成しています。 

不登校の生徒の場合は、本人及び保護者に不登校枠での受験の希望の有

無を確認しています。不登校枠での受験では、当日の試験結果で合否が判

定されるため、評定が空欄でも差し支えありません。 

ICTを活用した学習活動はどの様に評価しますか。 

ICTを活用し、家庭でタブレット端末等を使用して学習した場合でも、

その学習内容等を学校が認めた場合は、それを評価しても良いという通知

が文部科学省より出されています。児童生徒がタブレット端末を使用して

学習した履歴は、学校で把握することができます。教職員が当該児童生徒

と対面指導や、やり取りを行い、校長が認める場合は、評価・評定につな

げることが可能です。 

入間市内でも新型コロナウイルス感染者が増加していますが、緊急事態

宣言が出される前でも市内の教育施設を休館する予定はありますか。 

埼玉県は、１２月２４日から１月１７日までの間、屋内県有施設の休館

を決定しましたので、当市の教育施設についても検討しているところです

が、年内は開館する予定です。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

議案第４１号及び議案第４２号は、人事及び個人の秘密に係る事件であ

るため、会議規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで

傍聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 

 

議案第４１号 入間市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱及び任命

について              

                （非公開） 

 

 

議案第４２号 入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について 

（非公開） 

教育長 

 

教育長 

 

議案第４１号及び議案第４２号の審査が終了しましたので、これより会

議を公開します。 

ここで傍聴人の入場を認めます。  

（傍聴人入場） 

そ   の   他 

教育長 

髙山委員 

その他で何かありますか。 

１月１１日に成人式が予定されていますが、久々に会う若者が集う場合
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社会教育課長 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

は密になりやすいため、新型コロナウイルスへの感染が懸念されます。少

人数で開催するため、３部制で行うという案内がありましたが、感染防止

対策はどの様に行う予定ですか。 

新型コロナウイルス感染防止対策として、参加者にマスク着用のお願

い、検温、手指消毒を行い、家族の入場はお断りします。会場へは一方通

行で入場し、客席は１席空けての着席を促し、各部終了毎に客席の消毒を

行います。屋外では入場列を設けるほか、密にならない様に注意喚起の声

掛けや看板を設置します。式典は来賓挨拶を各部１名の代表挨拶とするな

ど時間短縮を図ります。 

１月の教育委員会定例会を１月２９日（金）午後２時００分から予定し

ています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

１月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会１２月定例会を閉会します。 

 

 


